Es inconstitucional, advierte la oposición y reitera que no pasa

PATRICIA RAMÍREZ

del presidente Andrés Manuel López Guardía Nacional tiene un carácter cons-Obrador en el sentido de que mediante un titucional de origen civil, y así se quedará decreto incorporará a la Guardia Nacional puesto que «VaXMéxico no dará un solo a la secretaría de la Defensa Nacional y voto para lo contrario". El coordinador de advirtieron que esta es una clara violación los diputados del PRD, Luis Espinoza Cháa la Constitución y una afrenta contra el zaro, coincidió en este punto y cuestionó poder Legislativo.

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, explicó que el anuncio del presidente es una muestra de golpismo constitucional que no puede ser aceptado.

Lo que anunció el presidente es un golpe a la Constitución. No hay espacio para medias tintas frente al golpismo constitucional", dijo a través de su cuenta de Twitter.

En tanto, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, subrayó que el bloque Va por México no aprobará una reforma constitucional de este tipo y hacerlo por decreto es atentar La decisión es una muestra de golpismo / FOTO: CORTESIA MC contra el estado de derecho.

El presidente cree que con decretazos Diputados federales criticaron el anuncio puede manejar este país, olvida que la la decisión presidencial.

